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文責：１学年主任 園部至哉

1 学期を振り返ってみたとき、少しでも成長し

たところを見つけることができるでしょうか。一

日一日を忙しく過ごしているうちに、様々なこと

を吸収し、確実に成長しているはずです。この２

週間でしっかりと中学校生活を反省し、夏休みの

計画を立ててください。夏休みは、自主性を育て

るのに絶好の機会です。自ら考え、自ら行動する。

部活動、学習、家事の手伝い、趣味に精力的に過

ごせる夏休みになるようにしたいと思います。「計 「もし、学校に不審者が入り込んだら」

画なきところに実行なし、実行なきところに成果 学級で身を守る方法を実演をしながら説明しま

なし」”中学生の夏休み”はどのような時間にし した。普段から防犯の意識をもって生活する大切

ますか？ さを確認しました。

月 日 日課 給食 行 事な ど 完全下校時刻

７月 ７日（月） － － 授業参観繰替休業日 ＰＴＡ育成委員夜間補導 －

７月 ８日（火） Ａ６ ○ ＳＣ来校 ＡＥＴ来校 １８：３０

７月 ９日（水） Ａ６ ○ ＡＥＴ来校 １８：３０

７月１０日（木） Ａ６ ○ ＡＥＴ来校 ６校時：放射線教育１組～４組 １８：３０

７月１１日（金） Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 ６校時：放射線教育５組～７組 １８：３０

生徒会専門委員会 第１回漢字検定１６：３０～

７月１２日（土） － － 県吹奏楽コンクール県南支部大会 －

７月１３日（日） － － －

明日お世話になります。
授業参観・学年懇談会

・ＰＴＡ球技大会
【日程】

１０：３０～１１：１５ 授業参観

１１：３０～ 学年懇談会

１４：００～ ＰＴＡ球技大会

組 １組 ２組 ３組 ４組 ５組 ６組 ７組

教科 理科 数学 家庭 技術 国語 英語 英語

担当 園部 大木 大槻 宍戸 村越 安田 伊澤

場所 教室 教室 教室 技術室 教室 教室 教室

＊技術室は、１Ｆ北校舎になります。学年懇

談会は３Ｆ多目的ホールとなります。

＊１４：００～ＰＴＡ球技大会が実施されま

す。綱引き、バレーボール、ソフトボール

が行われます。

＊球技大会の昼食場所：家庭科室 ３Ｆ北

＊着替え場所：第１理科室 ２Ｆ北

＊授業参観時の校内の駐車は、今年度よりで

きませんので、自転車および徒歩でのご来

校をお願いします。

「寺子屋郡山」２期受講生募集

市教育委員会から寺子屋郡山２期受講生の

募集案内がきています。申し込み等の詳細は、

学年だより裏面に掲載しましたので、参加希

望の方は、各自申し込みをお願いします。

駅伝部の活動開始
駅 伝 部 の 朝 練

が 開 始 さ れ ま し

た。１年生もバス

ケットボール部、

サッカー部、野球

部、陸上部の生徒

を中心に多くの生徒が参加しています。朝早

くから登校し、一生懸命に走っている姿は若

いエネルギーに満ちあふれている。また、走

り終わった後、制服に着替えて授業に臨む姿

にも感心してします。学校生活への良い影響

につながりっていくように、体調に十分配慮

して取り組んでくれればと思います。がんば

れ！駅伝部！！



※ 成績通知票は、７月１日に配付

【１学年平均】 しています。得点、順位、反省を

ご家庭でも確認してください。

国語 社会 数学 理科 英語 ５教科 確認が終わりましたら、保護者

欄にコメントを書いて、返却し

68.5 71.7 63.5 71.7 79.8 ３５５．１ ていただければと思います。

定期テストを終えて、ぼくは反省点が２つほどあ

ります。１つ目は、勉強時間が少なかったこと、２つ

目は焦ってしまってケアレスミスをたくさんしてしま

ったことです。特に、ケアレスミスについては、１点

を失ってしまうことで順位が大き く変化するので、

次回のテストは運良くよい成績がとれましたが、今

後は油断せずに勉強をしっかりして 、他の人に抜

かれないようにしたいと思います。そして学年トップ

め目指して頑張りたいです。

１年１組 Ｓ．Ａ

今回のテストでは、国語が残念な結果になりまし

た 。ぼ くは本を読んだり 、書いたりするのがとても

嫌いです。だから、読める本からたくさん読みたい

と思います。今回のテストでは、全体的に点数が低

かったです。次のテストまでの期間、毎日の授業を

大切にし、家庭での学習の時間を増やしたいです。

１年３組 Ｙ．Ｔ

初めての定期テストの結果は、全体的に自

分の思っていた以上に点数がとれて良かった

と思います。しかし、間違えた問題を見るとケ

アレスミスがたくさんあって、おしいところが結

構ありました。惜しい間違えで点数を失うのは

悔しかったので、どのテストでも問題を理解す

るまでよく読み、きちんと見直しができるように

心がけたいです。また 、数学では自主勉強で

は、大事なことをまとめる勉強が多く 、問題を

解 く という練習が足りな くて 、思った点数にい

かなかったのだと思います。今後の数学での

自習では、問題をできるだけ多く解けるように

がんばっていきたいです。このテストのミスを

生かして、これからもっと伸びるようにがんば

りたいです。

１年５組 Ｒ．Ｓ

今回の定期テストでは、ケアレスミスが多く

見られました。そのため、目標としていた点数

にあと少しで届かなかったです。目標に届かな

かったのは、自分の努力が足りなかったから

だと思います。具体的には、僕は見直しをもっ

と頑張るべきだったと考えています。それに、

自分が分からない問題が、定期テス トに出て

いたので勉強に穴が空いてしまったんだと今

回のテストでよく分かりました。でも、計画通り

に家庭学習が行うことができたのは、よかった

んではないかと思います。今後の学習は、目

標を決めてその目標に達成するための努力を

したいです。今回のテストで勉強の見落としが

あってことを今後意識して 、よりていねいに、

いつでも気を抜かずに勉学に日々励んでいき

ます。

１年６組 Ｒ．Ｈ

今回の定期テストは、中学校生活で初めて

の 経 験 で も あ っ た の で 、 今 ま で の テ ス ト と 違

い、テスト前から不安や緊張で一杯でした。よ

いスタートにしたいと一生懸命取り組んだつも

りでしたが、悔いの残る結果になってしまい、

反省する点が沢山あり、自分の何がいけなか

ったのかに気づくことができました。今後の定

期テス トでは、後悔することがないように 、反

省を生かして頑張りたいです。

１年７組 Ａ．Ｈ

はじめての定期テストを終えて思ったことは、上

手に時間を使わないと勉強時間を確保することが

できないということです。私は、計画表に沿って、毎

日コツコツと進めることができたので学習しようと思

って板ところなどは大体やることができました。しか

し、学習したところであっても見直しが十分でなか

ったために、ケアレスミスが各教科でいくつもありま

した。今後は、今まで以上に見直しをして、今回で

きなかった問題も学習をして苦手をなくしていきた

いです。

１年４組 Ｎ．Ｈ


